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“Conhecer demência é conhecer 
Alzheimer” é tema de campanha
A

iniciativa global 
“Setembro: Mês 
Mundial da Doen-
ça de Alzheimer” 

completa, este ano, o décimo 
aniversário da campanha que 
busca desmistificar o preconcei-
to e a desinformação que cercam 
a doença. O tema da campanha 
em 2021 é “Conhecer Demên-
cia, Conhecer Alzheimer”.   

Ontem foi comemorado o 
Dia Mundial do Alzheimer, o 
mestre em psiquiatria e psico-
logia médica pela Universidade 
Federal de São Paulo (Unifesp) 
e pesquisador do Instituto de 
Psiquiatria da Universidade de 
São Paulo (USP), Adiel Rios, 
explicou à Agência Brasil que o 
Alzheimer é uma doença dege-
nerativa do cérebro. Ela aco-
mete algumas funções cere-
brais, entre elas a memória, o 
cálculo, a linguagem e o com-
portamento.

“Todas essas funções são 
comprometidas de forma pro-
gressiva e lentamente, de 
maneira que isso interfere na 
vida diária do paciente”, expli-
cou. Os primeiros sinais podem 
surgir de alterações comporta-
mentais. Nem sempre são alte-
rações de memória.

Adiel Rios disse que, de 
modo geral, como se trata de 
uma doença que acomete mais 
o indivíduo idoso, acima de 
65 anos de idade, os primei-
ros sinais podem ser depressão, 
alteração no comportamento, 
mais agitação, delírio, mudança 
na personalidade, agressivi-
dade e até mesmo alucinações. 
“Essas podem ser mudanças 
frequentes no início da doença, 
quando o paciente sequer tem 
alteração da memória. Depois, 

podem surgir essas alterações”.
O psiquiatra esclareceu 

que o Alzheimer, contudo, 
não envolve qualquer perda de 
memória. “A gente deve ficar 
atento porque, todos nós temos 
esquecimento, o que é natu-
ral. Mas a perda de memória 
no Alzheimer é uma perda de 
memória que se repete e com-
promete o dia a dia, interfe-
rindo, muitas vezes, nas fun-
ções e no funcionamento das 
atividades pessoais”.

O Alzheimer não tem cura. 
Existem medicações que esta-
bilizam a doença ou diminuem, 
pelo menos, a velocidade de 
progressão. “Mas isso durante 
um intervalo de cinco anos 
ou mais. Durante esse tempo, 
essas medicações podem ofe-
recer ao paciente e ao fami-
liar melhor qualidade de vida, 
menos alterações no comporta-
mento, menos perdas de memó-
rias, mas cura ainda não. Ofere-
cem um conforto muito grande 
e uma qualidade de vida muito 
maior do que se não tomadas 
[as medicações]”.

Atualmente, existem áreas 
em que o médico pode atuar 
para intervir precocemente e, 
talvez, adiar o início da doença 
ou, até mesmo, evitar. Para isso, 
a pessoa deve realizar ativi-
dade física; ter uma alimenta-
ção balanceada (dieta do Medi-
terrâneo), com alimentos ricos 
em ômega 3; controlar fatores 
de risco cardiovasculares, como 
diabetes, pressão alta, coles-
terol; evitar o tabagismo e o 
consumo de álcool em excesso; 
realizar atividades intelectuais, 
como testes, exercícios; manter 
atividade profissional; habilita-
ção cognitiva.

Vacina da Janssen dois meses após dose
inicial aumenta proteção contra covid

Incêndio atinge 
cobertura em 
Copacabana

Prefeitura do 
Rio suspende 
licitação para 
construção 
de escolas

A Johnson & Johnson disse 
ontem que uma dose adicio-
nal de sua vacina contra a 
covid-19, a Janssen, aplicada 
dois meses após a dose inicial, 
aumentou a proteção contra 
a doença em participantes de 
um teste clínico.

Em comunicado, a J&J 
disse que os resultados de um 
estudo de fase 3 com voluntá-
rios de 10 países - incluindo 
os EUA - que receberam uma 
segunda dose dois meses 
após a primeira tiveram 75% 
de proteção contra covid-19 
sintomática.

Apenas nos EUA, a taxa 
de proteção contra a doença 
foi de 94%. A empresa não 
explicou o motivo da diferença 

entre as taxas de eficácia.
A J&J disse também que 

a segunda dose garantiu aos 
voluntários 100% de proteção 
contra versões mais severas 
da covid-19 pelo menos duas 
semanas após a imunização.

“Nós agora geramos evi-
dências de que uma dose adi-
cional aumenta a proteção 
contra a covid-19 e deverá 
estender o prazo de proteção 
significativamente”, disse Paul 
Stoffels, diretor científico da 
J&J.

A empresa acrescentou que 
encaminhou os novos dados 
à Food and Drug Administra-
tion (FDA), como é conhecido 
o órgão regulatório de alimen-
tos e medicamentos dos EUA.

Um incêndio atinge desde 
às 3h de ontem a cobertura 
de um imóvel na Rua Silva 
Castro, em Copacabana, na 
altura da Rua Figueiredo de 
Magalhães. Bombeiros do 
quartel do Humaitá foram 
deslocados ainda durante a 
madrugada e combateram as 
chamas. A casa estava vazia 
e não há vítimas.

Os bombeiros chegaram a 
controlar o incêndio e deixa-
ram o local, mas tiveram que 
retornar após o foco reacen-
der. A CET-Rio deu apoio à 
ação e interditou três vias: 
Rua Figueiredo Magalhães, no 
trecho entre a Barata Ribeiro 
e a Tonelero; Rua Silva Cas-
tro; Rua Edmundo Lins.

Tomaz Silva/Agência Brasil

A Prefeitura do Rio anun-
ciou em publicação no Diá-
rio Oficial do Município da 
última segunda-feira que está 
suspensa a licitação para esco-
lher empresas que construi-
riam quatro escolas olímpicas 
e desmontariam equipamen-
tos e materiais das Arenas do 
Handebol e do Parque Aquá-
tico no Parque Olímpico, na 
Barra da Tijuca, Zona Oeste 
do Rio.

O Centro Aquático e 
a Arena do Futuro (Cen-
tro Olímpico de Handebol) 
já foram planejados como 
espaços temporários para 
as Olimpíadas de 2016, mas 
até hoje não foram desmon-
tados. A empresa vencedora 
deverá construir quatro esco-
las municipais na Zona Oeste 
do Rio. O resultado desta con-
corrência estava previsto para 
sair em julho, mas um trâ-
mite no Tribunal de Con-
tas do Município atrasou o 
resultado e, agora, a licita-
ção foi suspensa. A previsão 
do prefeito Eduardo Paes era 
de que as obras comeceça-
riam em setembro e as esco-
las estariam funcionando no 
ano letivo de 2023.

A licitação prevê R$ 78 
milhões para desmontar as 
estruturas e construir quatro 
escolas nos bairros de Santa 
Cruz, Campo Grande, Rio das 
Pedras e Bangu. Três escolas 
serão demolidas para serem 
substituídas pelas novas 
construções. Firmado o con-
trato, o prazo de entrega é de 
18 meses.

Johnson & 
Johnson fez 
comunicado 
ontem

Dia 
Mundial do 
Alzheimer 
foi lembrado 
ontem

Adiel Rios afirmou que 
quanto mais precoce é feito o 
diagnóstico, mais fácil é, para 
o médico, intervir e controlar 
os fatores de risco, o declínio 
cognitivo, que podem piorar o 
curso da doença, oferecendo 
ao paciente atividades de tera-
pia ocupacional, entre outras, 
utilizando mais precocemente 
medicações anticolinesterási-
cas; “É uma maneira de a gente 

ofertar maior qualidade de vida 
a essas pessoas que terão, ine-
xoravelmente, a doença”.

O Alzheimer é doença que 
envolve a família inteira, por-
que o paciente vai perdendo a 
autonomia e precisa de ajuda 
para fazer pequenas coisas. 
À medida que a doença pro-
gride, o indivíduo vai perdendo 
a autonomia e ficando cada vez 
mais difícil ele fazer as ativida-

des sozinho. “É preciso envol-
ver toda a família”. Segundo 
Jerusa Smid, a principal con-
tribuição dos médicos é cui-
dar do paciente e tratar os sin-
tomas comportamentais que 
são frequentes, causando muito 
estresse nas fases moderada e 
grave, “e orientar o cuidador, 
dizer como as coisas vão evo-
luir, o que esperar da evolução 
dessa doença”.



3GERALRIO DE JANEIRO, QUARTA-FEIRA, 22 DE SETEMBRO DE 2021 GERAL

Rio deve receber hoje 
remessa de insumos para 
produção de 5,2 milhões de 
doses de vacina para covid
E

stá prevista a che-
gada de mais uma 
remessa de Ingre-
diente Farmacêuti-

co Ativo (IFA) hoje, às 5h50, 
no Aeroporto Rio Galeão, 
de acordo com a Fundação 
Oswaldo Cruz (Fiocruz) com 
insumo suficiente para a pro-
dução de cerca de 5,2 milhões 
de doses.

A Fiocruz aguarda a con-
firmação das datas para a 
chegada de novos lotes do 

insumo ainda em setembro.
O município do Rio 

retoma a imunização dos 
adolescentes, por faixa etá-
ria, nesta quarta-feira (22). 
O público da vez será o das 
meninas de 13 anos, que tam-
bém serão atendidas amanhã. 
Na sexta (24), serão imuni-
zados os meninos da mesma 
idade. A vacina utilizada 
neste grupo será a da Pfizer, 
única autorizada pela Anvisa 
para a faixa etária. A decisão 

foi tomada na manhã desta 
segunda-feira.

A imunização dos adoles-
centes foi suspensa na última 
sexta (17) por falta de doses. 
Na última semana, apenas o 
grupo de 14 anos foi imuni-
zado. Na quarta-feira (15), o 
Ministério da Saúde divulgou 
uma nota técnica recomen-
dando a estados e municí-
pios a suspensão da vacinação 
do público adolescente sem 
comorbidades. A nova orien-

tação foi emitida logo após o 
início da campanha de imu-
nização desse público-alvo, 
mas o município seguirá com 
a vacinação do grupo.

Segundo o membro do 
comitê da Prefeitura do Rio 
e vice-presidente na Socie-
dade Brasileira de Infectolo-
gia, o Dr. Alberto Chebabo, a 
decisão de manter a vacina-
ção de adolescentes é base-
ada em avaliações técnicas e 
estudos comprovados.

Unesco e Amazonas 
lançam plano de ação para 

Amazônia Central

Prefeitura do Rio estuda 
ampliar antecipação de 
segunda dose da Pfizer

A cada 500 embarques no metrô, uma 
semente de árvore nativa será plantada

O governo do Amazonas e 
a Organização das Nações Uni-
das para a Educação, a Ciên-
cia e a Cultura (Unesco) lan-
çaram ontem um plano com 
118 ações ambientais pensa-
das para preservar a reserva da 
biosfera da Amazônia Central.  

O Plano de Ação da Reserva 
da Biosfera da Amazônia Cen-
tral (Parbac) 2021-2024 deve 
ser implementado em conjunto 
com cerca de 30 municípios 
amazonenses, com três eixos 
principais, conforme expli-
cou Fabio Eon, coordenador 
do programa de Ciências Natu-
rais da Unesco no Brasil.

“Basicamente, [o plano] 
atende a três propósitos: ajudar 
na proteção da biodiversidade, 
promover o desenvolvimento 
sustentável para que seja um 
laboratório de boas práticas, e, 

por último, que auxilie na pro-
moção do conhecimento cien-
tífico, aliado também à valo-
rização dos saberes tradicio-
nais”, disse Eon no lançamento 
do plano.

Como incremento do pro-
grama anterior, o novo plano 
de ação traz um detalhamento 
minucioso da região, com a 
mensuração de terras indíge-
nas, quilombolas, sítios arque-
ológicos e unidades de conser-
vação, o que possibilitou um 
nível maior de especificidade 
nas iniciativas. O documento 
completo pode ser lido no por-
tal da Unesco.

As 118 ações previstas 
incluem a formação de gesto-
res, incremento de governança, 
fortalecimento da comunica-
ção e busca por parceiros ins-
titucionais e financiadores.

A Prefeitura do Rio estuda 
ampliar a antecipação da 
segunda dose da vacina da Pfi-
zer contra a Covid-19 para um 
público ainda maior, abran-
gendo novos grupos etá-
rios. Para isso, no entanto, 
a Secretaria municipal de 
Saúde (SMS) depende de 
novas entregas do imuni-
zante por parte do Ministé-
rio da Saúde. Atualmente, a 
medida vale para pessoas de 
50 anos ou mais.

Segundo o titular da pasta, 
Daniel Soranz, ainda não há 
previsão de que a mudança 
aconteça para outras idades. 
Isso não se deve, porém, a 
nenhuma decisão técnica da 
secretaria, mas à escassez de 
vacina, disse o secretário. A 
garantia de mais doses per-
mitiria que novas faixas etá-
rias fossem incorporadas ao 

novo calendário de vacina-
ção com a Pfizer, como pes-
soas de 40 anos ou mais ou 
45 anos ou mais.

A Prefeitura do Rio anun-
ciou nesta segunda-feira que 
vai reduzir de 12 semanas para 
21 dias o intervalo de apli-
cação da vacina Pfizer para 
maiores de 50 anos a partir 
desta terça-feira. Segundo 
o município, 23 mil pessoas 
nesta faixa etária só recebe-
ram a primeira dose do imu-
nizante.

O intervalo de 21 dias é 
o menor previsto na bula da 
Pfizer. Uma pesquisa da Uni-
versidade de Oxford reali-
zada com 503 profissionais 
de saúde mostrou, no entanto, 
que o intervalo ideal entre as 
duas doses da vacina contra 
a Covid-19 da Pfizer é de oito 
semanas.

O MetrôRio vai realizar um 
desafio para mobilizar a popu-
lação carioca em prol de uma 
causa muito importante: o meio 
ambiente. Hoje, Dia Mundial 
Sem Carro, a cada 500 embar-
ques de passageiros, a con-
cessionária vai plantar uma 
semente de árvore nativa da 
Mata Atlântica em comunida-
des da Zona Norte, que ficam 
no entorno do metrô, princi-
palmente na região da Grande 
Pavuna.

A expectativa da empresa, 
com a mobilização dos clientes, 
é chegar ao fim do dia com mil 
espécies a serem semeadas nas 
localidades escolhidas. A ação 
tem como objetivo incentivar o 
uso do transporte público, que 
é uma maneira de contribuir 
para o meio ambiente, e ainda 
estimular a reflexão sobre o uso 
excessivo de automóveis. 

Meta é preservar a reserva da biosfera

Esta é a 
primeira 
vez que a 
concessionária 
realiza essa 
iniciativa

A Fiocruz 
aguarda a 
confirmação 
das datas para 
a chegada de 
novos lotes

Ainda hoje, ao longo do dia, 
as redes sociais do MetrôRio 
vão exibir a atualização, para 
que os internautas acompa-
nhem, até as 22h, a quantidade 
de sementes que serão planta-
das. Esta é a primeira vez que 
a concessionária realiza essa 
iniciativa, que terá o apoio da 
ONG Argilando.

A organização, sem fins 
lucrativos, que atua desde 2004 
na promoção do voluntariado 
e no apoio à gestão de projetos 
sociais de outras organizações 
do Terceiro Setor, conta com 
biólogos e técnicos especiali-
zados que ficarão responsáveis 
pelo estudo do solo, escolha das 
sementes adequadas para cada 

localidade e o plantio. A previ-
são para começar o trabalho é 
o fim de outubro.

Além de ajudar no combate 
ao aquecimento global, o plan-
tio nas comunidades é muito 
importante porque as árvores 
ajudam a reduzir a erosão e a 
degradação do solo e ainda con-
tribuem para evitar enchentes.

Atualmente, a medida vale para pessoas de 50 anos ou mais
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F
oi publicado pela pre-
feitura de Maricá o 
decreto municipal nº 
739, com novidades 

nas regras de enfrentamento 
da pandemia de covid-19 e de 
convivência em locais públicos 
e privados. A partir de agora, 
moradores e visitantes terão 
que apresentar comprovante 
de vacinação em toda a cida-
de, para garantir acesso às ati-
vidades.

O passaporte de vacina-
ção será exigido em locais de 
uso coletivo, com 15 ou mais 
pessoas simultaneamente, 
sejam eles privados ou públi-
cos. Só poderá frequentar 
esses espaços quem compro-
var estar em dia com o calen-
dário de vacinação estabele-
cido pela Secretaria Munici-
pal de Saúde. 

EXIGÊNCIA DE MÁSCARA 
E DISTANCIAMENTO 
PERMANECE

O uso de máscara con-
tinua obrigatório nas ruas, 
nos meios de transporte 
público e nos estabelecimen-
tos comerciais e de presta-
ção de serviços. Outra exi-
gência que se mantém é a 

do distanciamento mínimo 
de um metro entre as pes-
soas. As lojas, consultórios 
e repartições têm que dispo-
nibilizar álcool em gel 70% 
na entrada e na saída e fazer 
a higienização frequente das 
superfícies e de equipamen-
tos que sejam tocados por 
muitas pessoas.

CIDADES RIO DE JANEIRO, QUARTA-FEIRA, 22 DE SETEMBRO DE 2021
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O uso de máscara 
continua obrigatório 
nas ruas, nos meios 
de transporte 
público e nos 
estabelecimentos 
comerciais e de 
prestação de 
serviços. Outra 
exigência que se 
mantém é a do 
distanciamento 
mínimo de um metro 
entre as pessoas.

A Escola Municipal Már-
cio Caulino está mais acessí-
vel. A unidade teve parte dos 
seus muros trocada por grades, 
tornando-se mais visível. Essa 
foi apenas mais uma das novi-
dades que ampliaram o con-
tato com os alunos e respon-
sáveis, bem como a segurança 
das crianças. Agora, os portões 
de entrada também ganharam 
rampa de acesso.

A unidade é focada na 
Educação Infantil ao 5º ano 
do Ensino Fundamental, com 
turnos no período da manhã e 
tarde. Com o retorno das aulas 
presenciais, em formato híbrido, 
algumas adequações precisaram 
ser feitas. “A troca do muro para 
grade é uma conquista para a 
unidade, que a nossa equipe tem 
batalhado há um tempo para 
ter. Isso ajuda a visibilidade de 
dentro para fora e de fora para 

dentro”, explica a diretora da 
Escola Municipal Márcio Cau-
lino, Andreia Rodrigues.

Além disso, foram imple-
mentadas novas medidas de 
segurança, como portão ele-
trônico e câmeras internas.

BOAS-VINDAS DO GRE
Essa segurança é, ainda, 

reforçada pelos agentes da 
Guarda Municipal que fazem 
parte do Grupamento da 
Ronda Escolar (GRE). Ele 
oferece, diariamente, patru-
lhamento preventivo e visitas 
às escolas da rede de Mes-
quita, para garantir a sensa-
ção de segurança da comuni-
dade escolar.

Além desse patrulhamento, 
os agentes realizam palestras 
que informam e garantem uma 
aproximação entre os agentes 
de segurança e a própria popu-
lação mesquitense. Por isso, 
durante o retorno das aulas 
presenciais, os agentes estão 
trabalhando com o projeto 
Boas-Vindas do GRE.

Em tempos de pandemia, há setores que 
são fundamentais para população e por isso 
não podem parar. É o caso da Saúde e da 
Assistência Social. Por conta da paralisa-
ção do transporte intermunicipal, a Prefei-
tura de Itaguaí resolveu realizar o trans-

lado desses profissionais por conta própria.
A Secretaria Municipal de Transpor-

tes disponibiliza três vans para condução 
entre Itaguaí e Santa Cruz nos períodos da 
manhã e da tarde. Cerca de 90 pessoas são 
transportadas por dia.

Maricá passa a exigir 
passaporte de  

vacinação contra Covid

O QUE VALE COMO 
COMPROVANTE DE 
VACINAÇÃO?

Moradores e visitantes 
de Maricá poderão apresen-
tar os seguintes documentos 
para comprovar que estão em 
dia com a vacinação contra 
a Covid-19:

• Certificado de vacinas 

digital, disponível na plata-
forma do Sistema Único de 
Saúde, o Conecte SUS;

•  Comprovante (ou cader-
neta ou cartão de vacinação) 
impresso em papel timbrado, 
emitido no momento da vaci-
nação pela Secretária Muni-
cipal de Saúde de Maricá ou 
por institutos de pesquisa 

clínica e outras instituições 
governamentais nacionais ou 
estrangeiras.

SERVIDORES PÚBLICOS 
VOLTAM AO TRABALHO 
PRESENCIAL

Os servidores municipais 
de Maricá voltarão a traba-
lhar nos espaços físicos de 

seus órgãos ou secretarias, e 
isso vale para 100% do efetivo.

COMO FICAM AS AULAS?
Escolas e cursos de idio-

mas e outros poderão ofe-
recer ensino híbrido, ou 
seja, com aulas presenciais 
e remotas. Mas há condições 
para isso.

Requisito vale para locais que reúnam pelo menos 15 pessoas como as escolas

Escola Municipal Márcio Caulino  
está mais segura e visível

Além do 
patrulhamento 
do Grupamento 
da Ronda 
Escolar, unidade 
de ensino 
recebeu grades, 
rampa de acesso, 
câmeras e portão 
eletrônico

Prefeitura realiza transporte 
de profissionais da saúde e 

assistência social

Vans fazem o 
translado diário 

entre Itaguaí e 
Santa Cruz
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A 
Prefeitura de 
Resende, por 
meio da Secre-
taria Municipal 

de Saúde, realizou mais um 
mutirão de cirurgia de pes-
coço e cabeça neste sábado, 
dia 18 de setembro, na San-
ta Casa de Misericórdia de 
Resende. A ação, promovi-
da por meio do SUS (Siste-
ma Único de Saúde), benefi-
ciou seis pacientes, que foram 
submetidos a intervenções na 
glândula tireoide. A cirurgia 
é o principal tratamento para 
quase todos os casos de cân-
cer de tireoide, podendo re-
mover parte ou toda a glân-
dula (tireoidectomia).

Este é o segundo mutirão 

desta especialidade no muni-
cípio; o primeiro ocorreu no 
ano passado. Mais duas ações 
estão previstas para aconte-
cer. O mutirão deste sábado 
contou com uma equipe mul-
tiprofissional composta por 
12 pessoas, duas cirurgiãs, 
duas auxiliares, dois profis-

sionais de Anestesia, enfer-
meira e técnicos em enfer-
magem.

Em junho de 2020, a Santa 
Casa recebeu dois aparelhos 
de radiologia para reforçar 
a estrutura: o tomógrafo 
“Somatom go.Now”, consi-
derado o mais moderno da 

região no quesito de diagnós-
tico de imagens, aparelho de 
baixa dose de radiação; e o 
raio-X “Multix B”. Em agosto 
do ano passado, a unidade 
adquiriu uma bomba injetora 
para procedimentos de tomo-
grafia computadorizada por 
contraste, que otimizou a qua-
lidade dos exames radiológi-
cos. Ainda em 2020, a Nova 
Santa Casa também ganhou 
novo maquinário de eletro-
cardiografia, cardioversor e 
aspirador portátil, que agrega-
ram mais qualidade e precisão 
no serviço prestado na uni-
dade. Este ano, recebeu uma 
nova usina de gases medici-
nais, com fornecimento de ar 
comprimido e vácuo.
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Segundo mutirão  
de cabeça e pescoço 

em Resende

O professor continua 
indo na escola para 
dar a aula on-line 
presencialmente 
pela escola. Daí se 
o professor tiver se 
contaminado não 
adianta nada, né?!”

DENÚNCIA

A Prefeitura de São Gonçalo, 
na Região Metropolitana do Rio, 
sancionou, na semana passada, 
uma lei que proíbe a cobrança 
pelas sacolas biodegradáveis ofe-
recidas pelos estabelecimentos 
comerciais. De acordo com a 
lei, o custo da sacola volta a ser 
dos comerciantes.

Os locais que não cumpri-
rem a determinação podem rece-
ber advertências por escrito, 
multas de até R$ 3 mil e até 
suspensão parcial do alvará de 
funcionamento das atividades.

Por enquanto ainda não se 
sabe quem vai aplicar as penali-
dades, já que a prefeitura ainda 

não regulamentou qual órgão 
vai ser responsável pelas multas.

A nova lei está provo-
cando debates. A Associação 
de Supermercados do Estado 
do Rio de Janeiro (Asserj) diz 
que a ação é inconstitucional 
e que a Prefeitura de São Gon-
çalo está desrespeitando uma 
lei estadual que define a subs-
tituição de sacolas descartáveis 
pelas retornáveis.

A lei das sacolas plásticas 
foi aprovada em 2019. O prin-
cipal objetivo era substituir os 
itens derivados de petróleo por 
materiais renováveis, menos 
nocivos ao meio ambiente.

São Gonçalo sanciona lei que 
proíbe cobrança dos clientes 

pelas sacolas plásticas

Fotos: Reprodução

A lei das sacolas plásticas foi aprovada em 2019

Castramóvel de Barra do Piraí, projeto 
que zela pelo bem-estar animal

Uma escola particular de 
Armação dos Búzios precisou 
afastar turmas das aulas pre-
senciais depois de professo-
res serem diagnosticados com 
Covid-19. A informação foi 
relatada ao Portal Rc24h atra-
vés de uma denúncia que apon-
tou ainda, que professores posi-
tivados para o vírus continuam 
tendo que frequentar a unidade.

 De acordo com a denun-
ciante, turmas do 6º e 7º ano 
do Instituto Dominus de Edu-
cação passaram a ter aulas on-
-line para evitar o contato com 
uma professora que foi con-
taminada. O anúncio foi feito 
por um comunicado que cir-
culou na unidade. Ela afirma 
que antes eram, no máximo, 
duas turmas afastadas, mas 
desta vez, foram seis de uma só 
vez, o que causa preocupação.

“Lá sempre que um aluno 
confirma Covid eles suspendem 
as aulas da turma e colocam on-
-line, mas o restante da escola 
continua funcionando”, conta.

Apesar da medida de pre-
venção adotada, alunos de 
outras turmas e funcionários 
da escola continuam frequen-

tando o local, o que oferece ris-
cos já que todos acabam fre-
quentando áreas comuns.

Além disso, a denúncia 
apontou também, que os pro-
fessores contaminados con-
tinuam indo à unidade para 
aplicar a aula remota,

“O professor continua indo 
na escola para dar a aula on-line 
presencialmente pela escola. 
Daí se o professor tiver se con-
taminado não adianta nada, 
né?!”, continuou o relato.

Criado em 2017, o Castramóvel se 
trata de uma unidade de saúde que visa 
atender aos animais da cidade. Entre 
consultas e castrações, já foram atendi-
dos mais de 10 mil nas quatro unidades 
que Barra do Piraí possui hoje. Dessas, 
três são fixas e estão localizadas no Lar 
São Francisco, no bairro Vila Helena e 
nos distritos de Ipiabas, atendendo às 
quintas, e Califórnia da Barra, às ter-
ças-feiras. Além de um caminhão itine-
rante, que funciona às quintas e sextas 
pelos bairros da cidade.

O superintendente do Bem-estar 
Animal, Felippe Carotta, explica que 
este ano, o caminhão já passou por 
diversos bairros, como Areal, Coim-
bra, Roseira, Parque Santana e Boca do 
Mato. Atualmente, ele está atendendo 
no Morro do Gama. A média de tempo 
que a unidade permanece em cada loca-
lidade varia de acordo com a demanda. 
“Em regiões com maior densidade popu-
lacional, como Areal e Parque Santana, 
por exemplo, é natural estender o perí-
odo de atendimento por até um mês, 
no máximo – o que totaliza oito dias, 
levando em consideração que o Castra-
móvel itinerante funciona às quintas e 
sextas-feiras”, completa.

O chefe da pasta diz que esse projeto 
consegue realizar em média 15 castra-
ções diárias, no caminhão; já nas uni-
dades fixas, em torno de cinco. Felippe 
explica como funciona o agendamento 
de animais. “Para realizar algum pro-
cedimento com o animal é necessário, 
primeiro, fazer o cadastro pelo número 
de WhatsApp (24) 99821-7699. Depois, 

basta aguardar o contato da equipe, 
que acontecerá quando o Castramóvel 
estiver no bairro do usuário”, pondera 
Felippe. “No caso dos distritos, vale o 
mesmo processo, sendo que as cirur-
gias acontecem pela ordem dos cadas-
tros, exceto quando se trata de animais 
de rua ou protetores, que têm priori-
dade”, finaliza.

Neste sábado, foram realizadas seis intervenções cirúrgicas na glândula tireoide, considerada de alta complexidade

A ação, promovida por meio do SUS 
(Sistema Único de Saúde), beneficiou 
seis pacientes, que foram submetidos 
a intervenções na glândula tireoide. A 
cirurgia é o principal tratamento para quase 
todos os casos de câncer de tireoide.

Castramóvel, 
ideia pioneira 
que serve de 
exemplo para 
todo o Brasil

Divulgação PMBP

Denúncia aponta que professores positivados para o vírus 
continuam indo até a unidade para aplicar aulas on-line

Escola particular 
de Búzios afasta 

turmas por Covid-19
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Preso em motel bando que dopava 
e extorquia dinheiro de vítimas

P
oliciais civis da 10ª 
DP (Botafogo) pren-
deram três pessoas 
em flagrante pelo 

crime de extorsão mediante 
sequestro. Os suspeitos, que 
não tiveram os nomes divul-
gados, são investigados por 
marcar encontros sexuais, do-
par e obrigar as vítimas a rea-
lizar transferências bancárias 
em seus nomes.

De acordo com agentes, o 
grupo já estava sendo monito-
rado há alguns meses. Ainda 
segundo a Civil, um dos pre-
sos combinou um programa 
sexual com uma vítima, e ao 
chegar ao local, dois compar-
sas surpreenderam o cliente e 
aplicaram o golpe sob emprego 
de violência. A equipe da dele-
gacia que investiga o caso rea-

lizou uma ação de inteligên-
cia e monitoramento, identi-
ficou a vítima.

A mulher, que não foi iden-
tificada, estava saindo do local 
e foi abordada pelos policiais. 
De acordo com os agentes, 
ela apresentava nervosismo, 
possuía marcas de agressão e 
disse ter sido obrigada a rea-
lizar transferências para con-
tas bancárias indicadas pelo 
grupo, que ainda estava em 
um dos quartos.

A equipe entrou no motel 
e encontrou os criminosos. 
Na bolsa de um deles foram 
encontrados medicamentos 
utilizados para dopar a vítima, 
além drogas. Segundo os poli-
ciais, parte do grupo já estava 
sendo investigado pela prática 
de crimes semelhantes. 

Homem é preso em 
flagrante abusando 

da enteada

Nigeriano é apontando como membro 
de quadrilha de traficantes

Dois baleados, quatro presos 
e dois menores apreendidos 

em São Gonçalo

A polícia prendeu, em fla-
grante, na última segunda-
-feira (20) um homem de 56 
anos acusado de abusar da 
enteada de 12, em Maricá, na 
Região Metropolitana do Rio. 
Ele foi encontrado em uma 
via deserta no bairro Camburi 
com a menina dentro do carro. 

Policiais que abordaram 
o abusador disseram que ele 
estava armado com um facão e 
que o objeto caiu do carro. Ele 
foi flagrado abusando sexual-
mente da criança.

A ocorrência foi regis-
trada na 82ª DP (Maricá) e 
em seguida transferida para a 
76ª DP (Niterói-Centro). Na 
delegacia os policiais descobri-
ram que o abusador mantinha 
relacionamento com a mãe da 
criança e que ele não se dava 
com os irmãos da menina. A 
polícia apreendeu o carro onde 
ele cometeu o crime. 

O homem vai responder por 
estupro de vulnerável e pode 
pegar de 8 até 15 anos caso seja 
condenado pela Justiça do Rio.

A Polícia Federal prendeu 
na tarde da última segunda-
-feira (20) um nigeriano apon-
tado como membro de uma qua-
drilha que enviava drogas do 
Brasil para a Europa, através 
de meios marítimos. O homem, 

de 62 anos, foi preso em Nova 
Iguaçu, na Baixada Fluminense. 
Além da prisão, agentes cumpri-
ram mandados de busca e apre-
ensão na casa do alvo.

A prisão é desdobramento 
da ‘Operação Tamoios’, reali-

zada no dia 24 de agosto para 
desarticular uma quadrilha que 
utilizava pequenas embarca-
ções pesqueiras e mergulha-
dores profissionais para colo-
car as drogas nos cascos dos 
navios, que tinham como des-

tino final o Porto de Roterdã, na 
Holanda. Na época, seis imó-
veis de alto padrão foram blo-
queados judicialmente, além 
de 14 veículos de luxo apreen-
didos e grande quantidade de 
cocaína retida. 

Duas pessoas ficaram feri-
das, na última segunda-feira, 
durante troca de tiros com poli-
ciais militares em São Gon-
çalo. Elas foram levados para 
o Hospital Estadual Alberto 
Torres (Heat), no Colubandê, 
no mesmo município da Região 
Metropolitana. Na ação, qua-
tro homens foram presos e dois 
adolescente foram apreendi-
dos. As identidades dos sus-
peitos não foram divulgadas. 

De acordo com a Polí-
cia Militar, agentes do 7º 
BPM (São Gonçalo) esta-
vam patrulhando a Avenida 

Paula Lemos, em Mutuá, 
quando encontrou os suspei-
tos. Quando foram abordados, 
os homens teriam atacado os 
policiais. Dois deles se rende-
ram, enquanto outros quatro 
tentaram fugir, mas foram con-
tidos pelos policiais. 

Dois suspeitos foram feri-
dos por estilhaços, sendo um 
deles um adolescente. Não há 
informações sobre o estado de 
saúde deles. Na ação, a polí-
cia apreendeu uma pistola, um 
rádio comunicador e drogas. A 
ocorrência foi registrada para 
a 73ª DP (Neves).

Grupo já era monitorado

A ocorrência 
foi registrada 
na 82ª DP 
(Maricá)

Prisão foi 
feita pela 
Polícia 
Federal

Bando foi abordado no Mutuá
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Ladrões são da Favela do Turano

Imagens de uma câmera de segurança registraram 
os últimos momentos da manicure
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Motos que seria sorteadas 
no Baile da Gaiola 
custaram R$ 170 mil

O
delegado Welling-
ton Vieira, titular 
da 22ª DP (Pe-
nha), disse on-

tem que juntas, as 17 motos 
elétricas apreendidas pela Po-
lícia Militar em um dos aces-
sos ao Complexo da Penha 
custam em torno de R$ 170 
mil. As motocicletas seriam 
sorteadas no famoso Baile da 
Gaiola, realizado na comuni-
dade da Zona Norte do Rio, 
no próximo final de semana. 

Os veículos estavam den-

tro de um caminhão locali-
zado por equipes da Uni-
dade de Polícia Pacificadora 
da Chatuba, na Rua Aymoré. 
Segundo a polícia, os trafican-
tes Doca e Abelha decidiram 
‘presentear’ os frequentado-
res do baile. 

A Polícia Civil também já 
sabe quem importou as motoci-
cletas. Segundo o delegado, um 
homem que mora em Niterói 
foi o responsável pela compra. 
Ele deve ser intimado a depor 
na delegacia. As motocicletas 

Câmeras são 
encontradas 

em alojamento 
de acusado de 

abusar de atletas

Polícia apreende 
parafusos e 

grampos furtados 
no Mercadão de 

Madureira

Carros de luxo são 
recuperados no 
Jardim Botânico

Polícia tenta identificar homem 
que leva grávida até linha férrea

Um circuito de monito-
ramento interno foi desco-
berto no alojamento que abri-
gava jovens alunos de um téc-
nico de basquete, na Aboli-
ção, na Zona Norte do Rio. 
A polícia identificou o sis-
tema durante uma ação de 
busca e apreensão da Dele-
gacia da Criança e do Ado-
lescente Vítima (Dcav), na 
tarde da última segunda-feira 
(20). O homem, de 56 anos, 
é investigado por suspeita de 
abuso sexual contra atletas 
que sonhavam em jogar bas-
quete. Segundo o delegado 
responsável pela operação, 
Adriano França, o suspeito 
nem mesmo tinha formação 
para ser professor.

“Foi apreendido um HD 
do sistema de câmeras que 
existia no imóvel, além de 
documentação de alguns atle-
tas a serem analisadas para 
buscarmos outros depoimen-
tos em sede policial”, expli-
couo titular da Dcav.  Até o 
momento, a polícia identifi-
cou cinco vítimas no Rio de 
Janeiro e ouviu três testemu-
nhas, além de outra vítima de 
abuso no Rio, que retornou 
para Rondônia.

No alojamento os policiais 
encontraram uma situação 
insalubre na qual as vítimas 
eram mantidas. Na geladeira 
poucos alimentos eram uti-
lizados na alimentação dos 
atletas. Em um quarto tran-
cado com cadeado pelo lado 
de fora, que seria o do téc-
nico, os agentes localizaram 
telas de monitoramento.

O técnico cooptava atle-
tas de baixa renda em outros 
estados, prometendo uma car-
reira de sucesso em grandes 
clubes. Todavia, o mesmo 
ficava de posse da documen-
tação dos atletas que não con-
seguiam nem mesmo retornar 
para suas casas ou jogar por 
outros clubes. De acordo com 
as investigações, o suspeito se 
intitulava policial e utilizava 
diversas ameaças para que os 
jovens cedessem e não divul-
gassem os abusos, até mesmo 
na presença de outros atletas.

Policiais militares 23ºBPM 
(Leblon) e da UPP Turano recu-
peraram dois carros de luxo 
roubados, na manhã de ontem, 
no Jardim Botânico, na Zona 
Sul do Rio. De acordo com a 
corporação, a quadrilha respon-
sável pelo crime é da comuni-
dade do Turano e já está sendo 
monitorada.

Um dos veículos recupera-
dos pelos agentes é o Mitsu-
bishi Outlander, que custa a 
partir de R$ 214.990. O outro 
carro é um Honda HR-V, que 
segundo o site da concessioná-
ria, o modelo mais novo e com-
pleto é avaliado em R$ 148.800.

A Polícia Civil do Rio tenta 
localizar o homem que aparece 
com a manicure Thaysa Cam-
pos dos Santos, de 23 anos, 
encontrada morta na linha 
do trem em setembro do ano 
passado. Ela estava grávida 
de oito meses, mas o feto não 
foi encontrado no ventre da 
vítima, segundo a perícia. O 
caso é investigado pela Dele-
gacia de Homicídios da capital.

Imagens de uma câmera 
de segurança registraram os 
últimos momentos da mani-
cure. As imagens foram divul-
gadas pelo Extra. Ela aparece 
nas imagens, feitas no dia 4 de 
setembro do ano passado, com 
o suspeito de envolvimento na 
morte dela.

O homem veste um blu-
são e uma bermuda e caminha 
com Thaysa para a linha fér-
rea. No meio do caminho ela 

tenta voltar, mas o homem a 
segura pelo pescoço e a obriga 
a caminhar na direção do local 
onde foi encontrada morta, na 
altura da Estação de Deodoro, 
na Zona Oeste do Rio.

Depois da morte e do pri-
meiro exame que comprovou 
que não havia um bebê no 
ventre de Thaysa, um novo 
exame foi feito, depois do 
corpo ser exumado. Este novo 
exame também mostrou que 
o bebê não estava no ventre 
da Thaysa.

O caso é investigado pela 
Delegacia de Homicídios da 
capital e tenta saber o que 
aconteceu com a criança que 
ela esperava. Qualquer infor-
mação pode ser repassada para 
a Polícia Civil ou para o Dis-
que Denúncia, pelo número 
(21) 2253-1177. O anonimato 
é garantido.

Fotos: Reprodução

A Polícia Civil também já 
sabe quem importou as 
motocicletas. Segundo 
o delegado, um homem 
que mora em Niterói foi o 
responsável pela compra. 
Ele deve ser intimado 
a depor na delegacia.

A Delegacia de Roubos e 
Furtos (DRF) fez uma nova 
apreensão de parafusos e 
grampos usados na fixação 
de trilhos de trem, escondi-
dos em uma loja no merca-
dão de Madureira na manhã 
de ontem. O material seria 
furtado do sistema da Super-
Via. A ação ocorre menos de 
24 horas depois que cerca 
de uma tonelada do mesmo 
material foi apreendida no 
mesmo bairro. A quantidade 
encontrada nesta terça pela 
polícia ainda não foi revelada. 

Mercadoria seria presente para frequentadores do baile funk e seriam sorteadas no próximo fim de semana

não tinham notas fiscais. 
Segundo o delegado 

Wellington Vieira, o moto-
rista detido pela PM prestou 
depoimento e foi liberado. Ele 
deve ser indiciado pelo crime 
de receptação culposa.  

A polícia já sabe que o tra-
ficante Wilton Carlos Quinta-
nilha, o Abelha, foi morar com 
Edgar Alves de Andrade, o 
Doca, chefe do Complexo da 
Penha, após sair da cadeia. 
Abelha é integrante do con-
selho do Comando Vermelho 

e saiu pela porta da frente do 
Complexo de Bangu, mesmo 
com mandado de prisão ativo, 
no dia 27 de julho.

Sua soltura irregular con-
tribuiu para a queda e pri-
são do então secretário de 
Administração Penitenciária, 
Raphael Montenegro. Mas, 
mais do que morar, Abelha já 
teria voltado ao crime: a polí-
cia apura a participação dele 
na morte do traficante Wil-
ter Castro da Silva, o Stala, 
gerente do morro do Castellar. 
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Alerta coincidência fashion! Isis Valverde e Cleo 
usaram o mesmo vestido grifado em menos de 
48 horas. Na tarde de sábado, a mineira usou o 
Orange Viscose Dress, da Fendi, no “Caldeirão”, 
agora comandado por Marcos Mion.

No programa, a artista combinou a 
peça com square toes lilás e o cabelo 
superliso em penteado meio-preso.

Já nesta segunda-feira, foi a vez de Cleo 
mostrar um ensaio em seu Instagram com a 
peça. A cantora, por sua vez, o combinou com 
bota branca e deixou o cabelo completamente 
solto, com um efeito ondulado.

FEIRA DE SÃO CRISTÓVÃO 
COMPLETA 76 ANOS 
COM O MELHOR DA 

CULTURA NORDESTINA
O Centro Municipal Luiz 

Gonzaga de Tradições Nordes-
tinas, a popular Feira de São 
Cristóvão ou Feira dos Nordes-
tinos, celebra mais um ano de 
história, mantendo viva a cul-
tura dos imigrantes que che-
gavam ao bairro de São Cris-
tóvão, na Zona Norte do Rio 
em busca de uma vida melhor 
na Capital Fluminense.

Na próxima sexta-feira 
(24/09), o pedaço mais nordes-
tino do Rio de Janeiro completa 
76 anos e terá um dia inteiro 
de celebração. A programa-
ção começa às 07h da manhã, 
com mesa de café da manhã 
com direito a bolo, pamonha, 
tapioca, sucos de frutas típicas 
do nordeste e o melhor: com 
grupo de forró pé de serra e 
apresentação de repentistas, 
atração típica da cultura nor-
destina. Às 15h vai ter corte 

de bolo com parabéns emba-
lado por um trio de forró pé 
de serra e muita dança. Tudo 
dentro dos protocolos de segu-
rança sanitária.

Também haverá uma progra-
mação especial que se esten-
derá por todo o mês de setem-
bro com muita comida típica 
do nordeste, artesanato, obje-
tos do folclore, ingredientes e 
temperos da culinária regional.

“Fazer a gestão da Feira é 
um desafio diário, uma grande 
responsabilidade que todos os 
membros da Comissão enca-
ram de frente. Estamos tra-
balhando e nos preparando 
para a retomada dos eventos 
maiores, que feirantes e visi-
tantes aguardam com muita 
esperança de dias melhores 
para toda a população” afirma 
o diretor da Comissão de Fei-
rantes, Luiz Carlos dos Santos.

RIO DE JANEIRO, QUARTA-FEIRA, 22 DE SETEMBRO DE 2021CULTURA

dianapiresassessoria@gmail.com
DIANA PIRES MUNDO DOS 

FAMOSOS

HORÓSCOPO

É um dia de muito trabalho. Você pode receber uma ajuda 
que fará toda a diferença. As parcerias podem fazer toda a 
diferença hoje, portanto as parcerias e as sociedades estão 
potencializadas. O dia pode trazer uma novidade e uma 
surpresa que te tira da zona de conforto.

ÁRIES
21 mar a 20 abr

Tome cuidado com a timidez na hora de expor suas ideias, 
porque você pode precisar de mais autoconfiança para avançar 
no dia de hoje. É importante não criar muitas expectativas, 
porque você pode se frustrar. O dia pede organização e 
disciplina. O dia favorece a moderação e o cuidado da saúde.

TOURO
21 abr a 20 mai

A Lua se opõe ao seu regente, Mercúrio, que está em Libra, por 
isso tome cuidado com o excesso de diplomacia ou de dúvidas 
na hora de realizar suas escolhas. Fora isso, o dia traz notícias e 
novidades, mas pode ser preciso pensar muito bem antes de se 
comprometer, porque você pode acabar não conseguindo cumprir.

GÊMEOS
21 mai 20 jun

A Lua Cheia em Áries traz bastante empenho e dedicação. 
Você pode começar a se dedicar a algo novo. Seu foco está 
bom e sua mente empenhada em avançar. Pode ser um dia de 
movimento e aventuras. Passeios ou convites podem surgir.

LEÃO 
23 jul a 22 ago

O dia tem finalizações positivas e comemoração. Pode ser um 
dia produtivo, com ganhos e boas trocas. Sua dedicação e seus 
esforços podem ser glorificados hoje. Haverá reconhecimento 
no trabalho ou uma alegria por causa da conquista de 
alguém próximo. Dia positivo para compra e venda.

VIRGEM
23 ago a 22 set

O dia tem uma energia de sorte e vitória para você. A Lua 
em Áries se opõe a Mercúrio e a entrada do Sol em Libra 
favorece suas atitudes. Você pode receber uma ótima notícia 
hoje. Além disso, você pode ter muita esperança de realizar 
algo que queria muito devido à ajuda de alguém.

LIBRA
23 set a 22 out

Tome cuidado com a desatenção no dia de hoje. Você pode 
sentir muita ansiedade e inquietação. Tome cuidado com a 
pressa, porque você pode acabar cometendo erros. Vale a pena 
manter a calma e a dedicação, fazendo as coisas com foco, o que 
pode ser difícil. A saúde pede atenção.

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

Você pode ter um dia muito produtivo devido a uma 
iniciativa. Além disso, você pode começar a colocar uma 
ideia em prática, dando forma a algum projeto ou plano. 
Você pode fazer bons negócios ou ver um grande avanço, 
ganhando reconhecimento ou popularidade.

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

O dia potencializa a família e questões domésticas. Ainda 
que você realize, seu dia traz muitas intercorrências que 
demandam a sua atenção, então o dia não flui facilmente. 
Tome cuidado com discussões ou falhas devido à falta de 
atenção. Você pode sofrer críticas.

CÂNCER
21 jun a 22 jul

O dia tem produtividade e energia criativa. Tome cuidado com 
o autoritarismo ou a necessidade de ter controle sobre tudo e 
todos. Vale a pena não exagerar nas tarefas para não ficar com a 
imunidade baixa. Problemas domésticos podem surgir e a sua 
capacidade de ação será rápida para achar a solução.

CAPRICÔRNIO
22 dez a 20 jan

O dia traz amor e comemorações. Você pode se pegar feliz até sem 
ter um motivo externo, apenas por estar ao lado de pessoas que te 
elevam e te fazem feliz. Podem existir planos de viagem ou estudos 
bem-sucedidos. A comunicação está potencializada, então use e 
abuse da sua capacidade de levar boas palavras aos demais.

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

O dia traz necessidade de manter sua autoestima elevada. 
Você pode conquistar ganhos e reconhecimento, mas é 
preciso continuar seu processo de autoaperfeiçoamento. 
Existe uma energia positiva no ar, de segurança, mesmo 
com todas as mudanças acontecendo. Haverá progresso.

PEIXES
19 fev a 20 mar

ÍRIS STEFANELLI REVELA QUE 
BANDIDOS LEVARAM R$ 150 MIL 
DAS CONTAS BANCÁRIAS

Fotos: Reprodução

VESTIDO MÍNI DE R$ 11 MIL É USADO POR 
ISIS VALVERDE E CLEO EM MENOS DE 48H

Íris Stefanelli ainda está 
bastante assustada 
por conta do assalto 
que sofreu durante 
o final de semana, 
enquanto andava de 
carro, em São Paulo. 
A ex-BBB e ex-No 
Limite revelou que os 
bandidos conseguiram 
levar R$ 150 mil de 
suas contas e que tem 
sofrido para conversar 
com os bancos e 
reverter a situação.

SERVIÇO
 Campo de São  
Cristóvão, s/nº

TERÇA A SEXTA
DAS 10H ÀS 18H

SÁBADO 
DE 10H ÀS 23H

DOMINGO 
DE 10H ÀS 22H

Entrada: R$ 6 reais

 Fazer a gestão da Feira é um desafio 
diário, uma grande responsabilidade 
que todos os membros da Comissão 
encaram de frente. Estamos 
trabalhando e nos preparando para 
a retomada dos eventos maiores”.

LUIZ CARLOS DOS SANTOS,  
DIRETOR DA COMISSÃO DE FEIRANTES

 Espaço terá programação especial a partir 
do dia 24 de setembro, quando celebra mais 

um ano de vida na Cidade Maravilhosa
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É hora de atualizar o seu 
conceito de playground. A 
praça central do Rio Design 
Barra foi ocupada por um par-
que diferente, em que a gan-
gorra é coletiva, os bancos são 
circulares, a mesa é holográ-
fica e, no lugar da clássica casi-
nha de madeira com escorre-
gas, uma nave exibe o mapa 
de estrelas do Hemisfério Sul. 
Batizado de Experimenta Par-
que, o projeto já passou pelo 
Museu da Vida, pela Casa da 
Ciência, pelo Museu do Uni-
verso e estará pela primeira 
vez em um shopping.

O Experimenta Parque 
mantém os princípios básicos 
da diversão, só que com todas 
as ferramentas para estimular 
a curiosidade das crianças em 
relação à design, arte, educa-
ção, sustentabilidade, ciência 
e meio ambiente.

O parque está ocupando a 
praça central do Rio Design 
Barra até o dia 17 de outu-
bro, como um presente para 
a criançada. Estará aberto de 
13h às 21h, de terça a domingo 
e também segunda-feira, dia 
11, véspera de feriado. O valor 
do ingresso é de R$ 40.

RIO DE JANEIRO, QUARTA-FEIRA, 22 DE SETEMBRO DE 2021

dianapiresassessoria@gmail.com
DIANA PIRES

CULTURA

PÚBLICO PODERÁ ESCOLHER 
OS NOMES DAS LONTRAS DO 

BIOPARQUE DO RIO
Não há quem resista ao 

carisma e piruetas das novas 
moradoras do BioParque do 
Rio! As lontras (Lontra lon-
gicaudis) — um macho e uma 
fêmea — acabam de chegar ao 
local e seus nomes poderão ser 
escolhidos pelo público, através 
do perfil da rede social.  Criati-
vidade não faltou à equipe téc-
nica do parque, que já pré-sele-
cionou os seguintes nomes para 
a dupla: “Eduardo e Mônica”, 
“Nic e Dora”, “Otto e Maré”, 
“Tico e Teca”, “Tom e Lola” e 
“Tinho e Bebel”. Os visitantes 
que acessarem o perfil de Insta-
gram @bioparquedorio, pode-
rão ver as opções de votação e 
comentar o post com a escolha 

até o dia 23 de setembro. 
Os nomes mais comen-

tados batizarão as pequenas 
lontras, que chegam ao local 
com uma missão: sensibilizar 
os visitantes sobre a necessi-
dade de conservação da espé-
cie, que se encontra ameaçada 
de extinção no estado do Rio 
de Janeiro, devido à deterio-
ração de seu habitat natural e 
pela caça indiscriminada.

“Graças a um acordo de coo-
peração mútua entre INEA e 
o BioParque do Rio, o parque 
serve como ponto de apoio 
para os cuidados de órfãos de 
lontra”, explica o veterinário 
Ramiro Dias Neto, coordenador 
da área no BioParque do Rio.

UM NOVO CONCEITO 
 DE ZOOLÓGICO

Administrado pelo Grupo 
Cataratas, que também opera 
no Rio de Janeiro, o AquaRio e 
Paineiras Corcovado (vans ofi-
ciais de acesso ao Cristo Reden-
tor), o BioParque do Rio é um 
novo conceito de zoológico, 
deixando de ter um caráter 
expositivo para se tornar um 
Centro de Conservação da Bio-
diversidade.

No local, há importantes 
programas de educação e pes-
quisa para a conservação. Tudo 
isto feito em parceria com ins-
tituições de pesquisa e univer-
sidades brasileiras e interna-
cionais. 

Fotos: Reprodução

A caçulinha da baixada, 
Império de Nova Iguaçu já 
chegou com muitas novida-
des para o próximo carnaval, 
a última é o anúncio de Laísa 
Lima, filha do saudoso Laíla, 
como Mestra de Bateria.

Em 2011, Laísa começou 
como ritmista na bateria da 
Beija Flor de Nilópolis, se tor-
nou diretora de tamborim em 
2016 e tocou em diversas esco-
las como Tuiuti, Grande Rio, 
Vila Isabel, entre outras.

Laísa acredita e vem de 

uma escola onde o respeito ao 
andamento confortável para o 
desfile e a precisão da afinação 
dos instrumentos são as duas 
maiores virtudes. Além disso, 
carrega consigo a bandeira 
do empoderamento feminino 
ao se tornar mestra, o cargo 
mais alto da bateria,  uma das 
poucas mulheres a conseguir 
esse feito.

A Império de Nova Iguaçu 
fará sua estreia no Carnaval 
2022 no grupo de avaliação da 
Intendente Magalhães. 

Enfim chegou! No dia 14 
de setembro, a comunidade 
do Vidigal presenciou um dos 
maiores projetos já realizados 
no local.

O cantor e compositor 
Rodrigo Martins fez uma apre-
sentação incrível no Mirante 
do Arvrão, levando o nome do 
vidigal às alturas. O projeto 
Canta Vidigal foi um sucesso 
e contou com a participação 
de grandes artistas como, 
Maitê Martins, Mc Mascote, 
Karla Moreno, Diego Nasci-
mento, Fernando Schellenberg 
e Nayara Melo.

“A nossa ideia foi montar 
um projeto bem leve com uma 

paisagem simplesmente incrí-
vel, e conseguimos por que o 
visual lá de cima da comuni-
dade do Vidigal deixa a gente 
literalmente sem fôlego de 
tanta beleza. O nosso reper-
tório foi escolhido pensando 
nisso também, sendo bem 
diversificado, entrando em 
uma linguagem sem frontei-
ras com mpb, pop e o samba. 

 Agradeço a minha comu-
nidade do Vidigal por ter me 
abraçado com todo carinho, 
aos meus amigos, parceiros, 
família e principalmente a 
minha fé, a meu pai Ogum. 
Noite que jamais esquecerei”, 
disse Rodrigo.

Império de Nova 
Iguaçu apresenta a 
Mestra de Bateria, 

Laísa Lima

Jardim 
Botânico volta 

a abrir às 
segundas

Com o início da primavera 
hoje (22), o Jardim Botânico 
do Rio de Janeiro voltará a 
abrir às segundas-feiras para 
visitação pública. A partir do 
próximo dia 27, o horário de 
acesso ao arboreto será de 
segunda a domingo, das 8h 
às 17h, durante as estações 

da primavera e verão.
Atenção! Devido à pande-

mia do coronavírus (COVID-
19), antes de visitar o local, 
acesse o site oficial do equi-
pamento e/ou serviço turís-
tico para conferir se não há 
alteração na programação e 
no horário de funcionamento.

 Os nomes poderão ser 
escolhidos através do 

perfil de rede social

SERVIÇO
Votação escolha das lontras 

do BioParque do Rio

ATÉ 24 DE 
SETEMBRO

Perfil: @bioparquedorio

Informações e compra  
de ingressos:  

www.bioparquedorio.com.br

Com toque  
de frutas e  

99 calorias, Isla 
Hard Seltzer é 
opção perfeita

Uma vida leve, sim-
ples e sem complicação. 
O sonho de qualquer pes-
soa, ainda mais nos tem-
pos atuais. E uma bebida 
com essas características 
pode deixar tudo ainda 
mais especial. Isla Hard 
Seltzer tem tudo para se 
tornar a queridinha dos 
cariocas que querem des-
frutar os bons momentos 
de maneira simples e ao 
lado de uma boa com-
panhia. Essas ocasiões 
podem ficar ainda melho-
res aproveitando um drink 
pronto feito com gin, água 
com gás e um toque natu-
ral de frutas, com 99 calo-
rias e 4% de teor alcoólico.

Isla Hard Seltzer é leve, 
refrescante e saborosa. 
Seguindo a tendência dos 
drinks feitos com gin, essa 
novidade está disponível 
em versões bastante tro-
picais com um sabor espe-
cial: pêssego e maracujá; 
limão siciliano e gengibre; 
e lichia e romã. Pronta para 
beber, ela chega aos mer-
cados neste mês e é mais 
uma opção para quem 
gosta de deixar a vida ainda 
mais descomplicada e está 
aberto a novos sabores.

Laísa Lima é filha 
do saudoso Laíla

Bebida tem 99 calorias e 
4% de teor alcoólico

Projeto Canta Vidigal 
faz sucesso na 
comunidade

Evento aconteceu 
no dia 14 de 
setembro no 

Mirante do Arvrão

O horário de acesso ao arboreto será de segunda a domingo, das 8h às 17h

Rio Design Barra  
vai ter parque interativo  
para o Dia das Crianças
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O Programa de Estágio 
da TIM está com as inscri-
ções abertas para 165 vagas 
em diferentes regiões do país, 
com a meta de preencher 
metade das posições com 
pessoas negras. Na edição 
anterior, 64,8% das chances 
disponíveis foram ocupadas 
por esses candidatos, entre 
mais de 12 mil inscrições. 
A empresa ainda pretende 
destinar pelo menos 50% 
das oportunidades em áreas 
como Engenharia e Tecnolo-
gia da Informação a mulhe-
res universitárias.

As inscrições podem ser 
feitas até dia 18 de outubro, 
pelo site do programa de está-
gio. As vagas disponíveis são 
para a sede da empresa, no Rio 
de Janeiro, além de escritórios 
regionais em oito estados.

As bolsas têm valores 
entre R$ 1.350 e R$ 1.500, 
e os estagiários contam ainda 
com benefícios como vale-
-transporte, vale-alimenta-
ção, seguro de vida, assis-
tências médica e odontoló-
gica, smartphone com pacote 
de voz e dados e folga no dia 
do aniversário.

Desde o ano passado, a 
TIM flexibilizou o perfil e os 
requisitos do programa: para 

participar, basta que o estu-
dante se esteja com matrícula 
ativa e cursando a faculdade, 
com previsão de formatura a 
partir de 2023.

Não há restrições rela-
cionadas às instituições de 
ensino, cursos de graduação 
e conhecimento de idiomas. 
Serão valorizadas caracte-
rísticas como criatividade, 
empatia, colaboração e mente 
aberta.

A 2ª Edição da Inclui PcD 
, maior feira de empregabili-
dade para o público PcD será 
realizada até 24 deste mês, 
e já reúne, até o momento, 
mais de 8 mil vagas.

Os postos de trabalho são 
para empresas como Magalu, 
IBM, Mercado Livre, Ame-
ricanas, Grupo Big e Carre-
four e inclui vagas que vão 
de trainee até gerência para 
cargos como Consultor(a), 
Desenvolvedor(a) Front 
e Back End, Gerente de 
Projetos, Engenheiro de 
Dados, Desenvolvedor(a) 
e Consultor(a) de Vendas, 
Vendedor(a). Com patrocina-
dores como Carrefour, Magalu, 
MercadoLivre, Itaú, Renner, 
P&G, EY, Eixo SP, J.P. Morgan 
e Johnson Controls, a expec-

tativa para 2021 é superar 
as mais de 8 mil conexões, 5 
mil postos de trabalho e 200 
empresas participantes da edi-
ção 2020. Para isso, empre-
sas e candidatos interessados 
podem cadastrar vagas e fazer 

as inscrições gratuitamente no 
site: incluipcd.com.br.

Assim como a edição pas-
sada, o encontro segue no for-
mato digital, com lives e pales-
tras interativas para os 65 mil 
candidatos cadastrados na 

base da Egalitê, startup rea-
lizadora do evento, que em 
seus 11 anos de atuação vem 
desempenhando um papel de 
forte impacto social e já inse-
riu 8 mil pessoas com defici-
ência no mercado de trabalho.

A  Secretaria Especial de 
Políticas e Promoção da Mulher 
abriu, nesta semana, as inscri-
ções para 635 vagas em cur-
sos de capacitação nas Casas 
da Mulher Carioca Tia Doca e 
Dinah Coutinho.  Serão ofere-
cidos 18 cursos e oficinas para 
mulheres a partir dos 16 anos. 
As inscrições devem ser feitas 
pela internet, no site https://
bit.ly/capacitacaomulher, de 
forma gratuita, até 24 de setem-
bro. As interessadas sem acesso 
à internet podem agendar um 
horário em uma das Casas para 
utilizar os computadores.

Em Realengo, a Casa da 
Mulher Carioca Dinah Cou-
tinho vai oferecer 290 vagas 
para os seguintes cursos: Tran-
cista, Informática Básica para 
Terceira Idade, Informática 
Básica, Design de Sobrance-

lhas/Cílios, Manicure Básica, 
Bijuteria e Acessórios, Educa-
ção Financeira: Como Empre-
ender, Artesanato, e Recepção 
e Cerimonialista.

Em Madureira, a Casa da 
Mulher Carioca Tia Doca vai 
oferecer 345 vagas de capaci-
tação para Trancista, Design 
de Sobrancelhas/Cílios, Mode-

lagem, Adereços, Educação 
Financeira: Como Empreen-
der, Bijuterias e Acessórios, 
Manicure Básica, Fotografia 
em Smartphone, e Recepção e 
Cerimonialista.

Todos os cursos terão carga 
horária de 32 horas, por três 
meses, com aulas semanais 
com duração de duas horas, 

em diversos horários.
Qualificar as mulheres aten-

didas pelas Casas da Mulher 
Carioca faz parte do objetivo 
da secretaria em torná-las autô-
nomas e independentes financei-
ramente. As informações tam-
bém estão disponíveis na Cen-
tral de Atendimento ao Cidadão, 
pelo telefone 1746.

RIO DE JANEIRO, QUARTA-FEIRA, 22 DE SETEMBRO DE 2021SERVIÇO

Fotos: Reprodução

A 
Arcos Dorados, 
franquia res-
ponsável pela 
operação do 

McDonald’s na América La-
tina e no Caribe, anuncia a 
abertura de 60 vagas para o 
Rio de Janeiro. As oportu-
nidades são para o cargo de 
Atendente e os locais de tra-

balho serão na região da Bar-
ra da Tijuca e Jacarepaguá. 
Não há exigência de experiên-
cia anterior, pois os contrata-
dos passam por um programa 
de capacitação que contem-
pla todas as posições de tra-
balho no restaurante, criando 
oportunidades de desenvol-
vimento para todos.

As vagas são para os 
períodos diurno e noturno 
e características como dina-
mismo, facilidade de comu-
nicação e de trabalho em 
equipe são diferenciais 
para quem deseja trabalhar 
no McDonald’s. Os funcio-
nários da companhia con-
tam com benefícios como 

vale-transporte, assistên-
cia médica e odontológica, 
seguro de vida, alimentação 
no restaurante, entre outros.

Além disso, o McDonald’s 
opera sob a filosofia Cooltura 
de Serviço, que incentiva 
cada indivíduo a se portar e 
agir no ambiente de trabalho 
da forma que se identifique 

e se sinta bem. “Contamos 
com uma força de trabalho 
de mais de 50 mil pessoas e o 
tema Diversidade e Inclusão 
é um dos pilares da estraté-
gia de atuação da empresa”, 
comenta Fábio Sant’Anna, 
Diretor de Gente, Diversi-
dade e Inclusão da Divisão 
Brasil da Arcos Dorados.

Os interessados devem 
comparecer hj né e amanhã, 
das 10h às 14h na unidade 
do Barra Shopping, que fica 
na Avenida das Américas, 
número 4.666, loja 117. Para 
saber mais sobre as vagas, 
acesse o site https://www.
mcdonalds.com.br/trabalhe-
-conosco .

McDonald’s 
abre 60 

oportunidades 
no Rio para 
a Barra e 

Jacarepaguá
As vagas são para os períodos diurno e noturno

Contamos com uma 
força de trabalho 
de mais de 50 mil 
pessoas e o tema 
Diversidade e 
Inclusão é um dos 
pilares da estratégia 
de atuação da 
empresa”.

FÁBIO SANT’ANNA, DIRETOR DE 
GENTE, DIVERSIDADE E  
INCLUSÃO DA DIVISÃO BRASIL  
DA ARCOS DORADOS

Maior feira de empregabilidade  
para pessoas com deficiência  
reúne mais de 8 mil vagas

Candidatos 
interessados 
podem cadastrar 
vagas e fazer 
as inscrições 
gratuitamente no 
site: incluipcd.
com.br

Secretaria abre 635 vagas em cursos de 
capacitação para mulheres no Rio de Janeiro

Serão 
oferecidos 
18 cursos e 
oficinas para 
mulheres a 
partir dos 
16 anos

Tim abre programa de 
estágio com 165 vagas

As inscrições podem ser feitas até dia 18 de outubro

As bolsas têm valores 
entre R$ 1.350 e  
R$ 1.500, e os 
estagiários contam 
ainda com benefícios 
como vale-transporte, 
vale-alimentação, 
seguro de vida, 
assistências médica 
e odontológica, 
smartphone com 
pacote de voz e 
dados e folga no dia 
do aniversário.
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Cabo Frio estreia com goleada nos 
Jogos Intermunicipais da Costa do Sol

A
seleção de fute-
bol de Cabo Frio 
começou muito 
bem sua caminha-

da nos Jogos Intermunicipais 
da Costa do Sol. Atuando em 
casa, no Estádio Correão, em 
São Cristóvão, o time se im-
pôs e venceu com autoridade 
a seleção de São Pedro da Al-
deia, por 4 a 1, na tarde deste 
domingo (19), na partida que 
marcou a abertura da com-
petição na categoria mascu-
lina adulta. 

Dirigida pelo técnico 
Badico, a seleção de Cabo Frio 
fez 1 a 0 com Matheus Loyola, 
aos nove minutos do primeiro 
tempo. Aos 24, Lucas Tinoco 
ampliou a vantagem do time da 
casa. O forte calor da tarde de 
domingo fez com que o ritmo da 
partida diminuísse no segundo 
tempo. PV, cobrando falta, fez 
o gol da seleção de São Pedro 
da Aldeia, aos quatro minutos 
da segunda etapa. Nos minutos 
finais da partida, Ismael, aos 43, 
e Josias, cobrando pênalti que 
ele mesmo sofreu, aos 45, mar-
caram para a seleção de Cabo 
Frio decretando a goleada. 

A seleção de Cabo Frio jogou 
com Marquinhos; Luan Victor 
(Mineiro), Teylon, Vitor Badico 
e Wellington; Jeferson, Pablo 
(João Vitor), Lucas Tinoco e 
Josias; Matheus Loyola (Gui-
lherme) e Eduardo (Ismael).

CBF: Comissão de Ética  
muda entendimento e amplia 

punição de Caboclo

Seleção encerra passagem pela Paraíba 
com goleada de 4 a 1 sobre Argentina

Seis times vencem na abertura do Campeonato de Futebol Amador de Iguaba Grande

A Comissão de Ética da 
CBF reconsiderou o seu posi-
cionamento no caso em que 
uma funcionária da entidade 
acusou o presidente afastado 
Rogério Caboclo de assédio. 
Até então, a comissão tinha 
entendido que Caboclo havia 
praticado uma conduta ina-
propriada e o puniu com afas-
tamento de 15 meses. Agora, 
a pedido da defesa da vítima, a 
decisão foi revista e o assédio 
sexual foi considerado. Com 
isso, a pena foi ampliada para 
21 meses de afastamento.

Os três membros da 
Comissão que participa-
ram do caso, Amilar Alves, 
Marco Aurélio Klein e Car-
los Renato Azevedo Ferreira, 
também concluíram que bebi-

das alcóolicas foram compra-
das com verbas da CBF para o 
uso pessoal de Caboclo.

Apesar de ampliação da 
punição, a decisão da Comis-
são de Ética é apenas uma 
sugestão e precisa ser refe-
rendada pela Assembleia-
-Geral da CBF. Caso a Assem-
bleia Geral acate o parecer da 
comissão, Caboclo só retor-
naria ao cargo em março de 
2022, faltando um mês para 
seu mandato acabar. Como 
a reunião não tem data para 
acontecer, Caboclo só não 
retornou ao cargo porque uma 
decisão do Tribunal Regional 
do Trabalho do Rio de Janeiro 
o afastou do cargo por um 
ano e o proibiu de frequen-
tar a sede da CBF.

A seleção brasileira femi-
nina encerrou, na segunda-
-feira, a sua série de amistosos 
contra a Argentina com uma 
sonora goleada por 4 a 1 no 
Estádio Almeidão, em João Pes-
soa. Na primeira partida con-
tra as adversárias, na última 
sexta-feira, a Seleção já havia 
vencido as hermanas, mas por 
3 a 1, no Amigão, em Campina 
Grande, com mais uma grande 
atuação do time comandado 
pela sueca Pia Sundhage. De 
acordo com Marta, capitã e 
camisa 10 do Brasil, o carinho 
recebido no estado fizeram com 
que as jogadoras se sentissem 
em casa, e, graças a isso, além 
das vitórias, as atletas levaram 
na bagagem o desejo de retornar 
em breve para mais exibições.

O domingo (19) foi mar-
cado pelos jogos da primeira 
rodada do Campeonato Muni-
cipal de Futebol Amador em 
Iguaba Grande, promovido pela 
Secretaria de Turismo, Esporte 
e Lazer. As partidas, entre 14 
equipes, tiveram o total de 19 
gols em jogos que aconteceram 
simultaneamente.

 No jogo no campo do 
Cidade Nova, o time do Cidade 
Nova ganhou de 4×0 o BDG. 
No campo do Arrastão, o time 
do Arrastão empatou com o 
América com um gol para cada 

lado. Já na segunda partida 
do dia, o time do Vale do Ipê 
ganhou o São Miguel de 2×0.

 Nas partidas no campo 
do Rodolfão, o Nova Geração 
venceu por 2×1 o time do Vila 
Sapê e o Boa Vista venceu por 
2×0 o AJAX e no Campo do 
Vila Nova, o Vila Nova ven-
ceu o Gaviões por 2×0 e  Atlé-
tico Iguabinha venceu 3×1 os 
Meninos da Vila.

As disputas continuarão 
acontecendo, aos sábados, 
com final prevista para o dia 
28 de novembro.  

Marta 
e Debi 
Debinha 
durante 
jogo contra 
a Argentina

Primeira rodada teve o total de 19 gols em jogos disputados por 14 equipes em campos simultâneos

RESULTADOS
1a Rodada do Campeonato – 19/09

Cidade Nova 4 X 0 BDG
Arrastão 1 X 1 América

São Miguel 0 X 2 Vale do Ipê
Nova Geração 2 X 1 Vila Sapê

Boa Vista 2 X 0 AJAX
Vila Nova 2 X 0 Gaviões

A. de Iguabinha 3 X 1 Meninos da Vila 

Com dois 
gols em 
cada tempo, 
seleção bateu 
o time de 
São Pedro 
da Aldeia 
por 4 a 1

Na partida preliminar, 
válida pela categoria sub-
17, Cabo Frio e São Pedro 
da Aldeia empataram em 2 a 
2. Cada equipe dominou um 
tempo de jogo, o que ficou evi-
denciado no placar. Coman-
dado por Toninho, o time da 
casa abriu 2 a 0 na primeira 
etapa, com gols de Diogo e 
Erik. No segundo tempo, a 
seleção aldeense reagiu, se 
impôs em campo e acabou 
chegando à igualdade, com 
gols de Miguel, aos 14 minu-

tos; e Ramon, aos 38. 
 Os confrontos entre Cabo 

Frio e São Pedro da Aldeia 
foram os únicos realizados 
neste domingo. O comple-
mento desta primeira rodada 
do torneio masculino de fute-
bol só acontece no dia 24 de 
outubro, quando jogam Macaé 
e Armação dos Búzios. No 
próximo domingo, está mar-
cada a segunda rodada, com 
dois confrontos: Búzios x Rio 
Bonito e Macaé x Cabo Frio. 
São Pedro da Aldeia está de 

folga. 
O torneio masculino de 

futebol dos Jogos Intermuni-
cipais da Costa do Sol será dis-
putado em turno único, com as 
cinco seleções (Cabo Frio, São 
Pedro, Búzios, Macaé e Rio 
Bonito) se enfrentando. Ao 
final da fase de classificação, 
a equipe de menor pontua-
ção será eliminada. As demais 
seguem na disputa das semifi-
nais, marcadas para o dia 31 
de outubro. A grande decisão 
será no dia 7 de novembro.

No Sub-17, empate com o São Pedro da Aldeia
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Proposta de 
250 milhões 
de reais 

pode obrigar 
Fla a vender 
Arrascaeta, 

diz site

O
Flamengo ainda 
tenta renovar o 
contrato do meia 
Arrascaeta, mas 

a negociação tem se arrasta-
do por meses. O site “Goal.
com” publicou, nesta segun-
da-feira, informações do que 
seriam condições do atual con-
trato do uruguaio. Entre elas, 
a obrigação de venda ou com-
pra de direitos em caso de pro-
posta de 40 milhões de euros 
(250 milhões de reais).

Segundo o site, caso 
alguma equipe ofereça este 
valor pelo meia, o Flamengo 
é obrigado a prosseguir com 
a venda ou adquirir 25% dos 
direitos econômicos do joga-
dor, que estão com o Defen-
sor-URU, sob as mesmas pro-

porções financeiras. A cláu-
sula teria entrado em vigor 
no início deste ano.

Além dessa item, o “Goal.
com” afirma que o contrato do 
meia tinha outras duas cláusu-
las sobre compra de direitos. 
O rubro-negro deveria desem-
bolsar 1,25 milhão de euros 
(cerca de 7,8 milhões de reais) 
por 6,25% dos direitos econô-
micos de Arrasca nos anos de 
2019 e 2020, caso o uruguaio 
tivesse completado quatro mil 
minutos em campo, o que não 
aconteceu.

Arrascaeta tem contrato 
com o Flamengo até o fim de 
2023. O jogador de 27 anos 
atuou em 29 partidas nesta tem-
porada pelo rubro-negro: mar-
cou 9 gols e deu 12 assistências.

Botafogo pretende exercer opção 
de compra de Lucas Mezenga 

Lucas Mezenga é um dos 23 
atletas do Botafogo com con-
trato a se encerrar no dia 31 
de dezembro de 2021. Ainda 
em fase de planejamento sobre 
o futuro do elenco, o clube 
vê com bons olhos a perma-
nência do zagueiro, que está 

emprestado pelo Nova Iguaçu, 
e pretende exercer a preferên-
cia pela compra do jovem de 
19 anos.

Os alvinegros ainda não se 
reuniram com os representan-
tes do atleta, mas o objetivo é 
tentar junto ao clube da Bai-

xada Fluminense um modelo 
de pagamento que não pre-
judique a já combalida situ-
ação financeira do Botafogo. 
Em último caso, a diretoria 
pode pedir a prorrogação do 
empréstimo de Mezenga para 
ganhar tempo e dinheiro.

Após assinar a rescisão 
com o São Paulo, Daniel Alves 
tem movimentado o mercado 
brasileiro. Entre propostas e 
sondagens, são vários interes-
sados na contratação do joga-
dor de 38 anos. E o prazo de 
inscrições do Brasileirão, que 
acaba na sexta-feira, aumenta 
a tensão sobre essa novela.

O Flamengo já monitorava 
a situação de Daniel Alves 
desde a semana passada. O 
Fluminense entrou na disputa 
e apresentou uma proposta 
na segunda. O Athletico disse 
estar “trabalhando”, apesar 
de reconhecer ser muito difí-
cil. Ele também chegou a ser 
cotado no Palmeiras, mas 
a diretoria negou qualquer 
negociação.

Contrato do atleta se encerra no dia 31 de dezembro de 2021

Arrascaeta 
tem contrato 
com o 
Flamengo 
até o fim 
de 2023

Daniel 
Alves agita 
o mercado 
brasileiro

Prazo de inscrições do 
Brasileirão acaba na sexta-feira


